

Debuta México con victoria varonil en basquetbol en Centroamericanos



José Longino Torres | Redacción Nacional

El equipo mexicano de basquetbol obtuvo la victoria 83-65 ante Bahamas, en su debut en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, en Barranquilla Colombia.

Los jugadores del Tec **Israel Gutiérrez**, alumno de Administración de Empresas, y el **EXATEC Jonathan Machado** participaron en el partido. **Sergio Molina** fungió como coach auxiliar.

Gutiérrez anotó **6 puntos** y tuvo **5 rebotes**. En tanto, Machado, aportó **4 puntos** y **6 rebotes**.

El próximo partido de los llamados 12 Guerreros será el 30 de julio ante República Dominicana.

Foto: Twitter / VivaBasquet

